

# CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

SALUD

10 de marzo 2023

## Prevenir el glaucoma

La Campaña Nacional de Detección de Glaucoma se desarrollará en más de 100 centros de salud públicos y privados de todo el país.

**E**l viernes 15 de marzo se llevará a cabo una nueva edición de la Campaña Nacional de Detección de Glaucoma. Hospitales y centros médicos adheridos atenderán de forma gratuita y por orden de llegada a todas las personas que se acerquen voluntariamente a la consulta. La jornada tendrá lugar en más de 100 centros de salud públicos y privados de todo el país.

El glaucoma es una enfermedad de los ojos que consiste en una lesión irreversible del nervio óptico, que conlleva una pérdida progresiva del campo visual. La causa principal es una alta presión intraocular, aunque también existen otros factores de riesgo como la diabetes, antecedentes familiares o hipertensión arterial. No presenta síntomas ni molestias en su fase inicial, y las personas afectadas desconocen que la padecen. La mejor prevención es su detección a tiempo, resaltan desde la organización.

“Si bien la pérdida de visión ocasionada por el glaucoma no se puede recuperar, su progreso se puede controlar mediante diferentes formas de tratamiento, desde la aplicación de gotas que reducen la presión en el ojo, pasando por láseres hasta una



FOTO: XXXXXXXXXXXXXXX

XXXX XXXXXXXXXXXX. XXXXX XXXXXX XXXXXXX XXXXXX XXXXXXX XXXXXX XXXXXXX.

cirugía incisional. Es importante comprender que el glaucoma no tratado lleva a la ceguera en forma irreversible”, precisó la Doctora María Angélica Mousalli, médica oftalmóloga e integrante de la Comisión Directiva de Asociación Argentina de Glaucoma (AsAG).

Durante ese día, los médicos oftalmólogos tomarán la presión intraocular y realizarán

exámenes de la papila del nervio óptico, dos estudios sencillos, breves y no invasivos que permiten detectar la enfermedad. En la mayoría de los casos será la primera visita al oftalmólogo de los pacientes. Cada año, mediante la campaña, entre 5.000 y 8.000 personas reciben atención médica oftalmológica gratuita y de calidad, según datos de la organización.

### DIRECTORIO

**Datos de la organización**  
La Campaña Nacional de Detección de Glaucoma es organizada todos los años por el Consejo Argentino de Oftalmología (CAO), la Asociación Argentina de Glaucoma (ASAG) y la Fundación para la Investigación de Glaucoma (FIG). Será la edición número 24. Para chequear la sede más cercana y el horario de atención, ingresar a <https://oftalmologos.org.ar/glaucoma2024> o al WhatsApp +54 9 11 5843-6257.

### JORNADA DE PREVENCIÓN

Se llevará a cabo el viernes 15 de marzo en más de 100 centros de salud públicos y privados de casi todo el país. Se trata de una acción preventiva en salud ocular destinada a concientizar sobre esta enfermedad que afecta a más de un millón de argentinos, aunque se estima que la mitad aun no lo sabe. Durante ese día, los médicos oftalmólogos tomarán la presión intraocular y realizarán exámenes de la papila del nervio óptico, dos estudios sencillos que permiten detectar la enfermedad.